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Enquête publique-desserte lucon
à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

A l'attention du commissaire d'enquête, 

Je tiens à vous faire part de mon avis concernant l'enquête sur la desserte de lucon. 

En effet, je tiens à vous faire part du fait que je suis contre cette desserte. 

Il est important à mon sens de protéger les espaces verts, ses animaux ainsi que la verdure de la Vendée. 

J'ai par ailleurs faire un voyage à Paris dernièrement, et j'ai remarqué par surprise qu'ils ont bien plus d'espace vert, de
jardin etc que la Vendée. 

La Vendée a déjà très peu de verdure, je trouve donc cela dommage et triste de détruire le peu que l'on a. Luçon est
accessible autrement. Faisant des voyages régulier à la capitale et en Vendée, je ne trouve pas cela nécessaire de
couper à travers champs. 

Nous pouvons également ajouter le coût de cette desserte exponentiel.

En espérant faire entendre la voix de toutes les personnes contre cette déserte. 

Cordialement, 
Mme offre 
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